
Subject: 2008 hat noch immer eine Glatze:-(... mit Fotos
Posted by Norwood-packt-das-an on Mon, 04 Aug 2008 15:18:53 GMT
View Forum Message <> Reply to Message

Hier meine Leidensgeschichte:

- Angefangen mit einer Tonsurbildung mit 16 Jahren im Jahr 2000
- dann mit 18 kamen leichte GHE hinzu
- Seit 2004: Diverse NEMs.. keine Wirkung!
- Von September 2005 bis Juni 2008: Minox... keine Wirkung!
- Seit März 2006 bis heute jeden Tag 1.25 mg Fin... keine Wirkung!
- Seit Oktober 2007 Kopfhautrelaxer... keine Wirkung!
- Oktober 2007 bis März 2008 Dutasterid... keine Wirkung!
- Seit August 2007 bis heute Fin topisch (vermischt mit Minox, seit 2 Monaten vermischt mit
Aloegel)... ebenfalls null Wirkung!

Sägepalme habe ich zwischendrin auch mal ausprobiert...
Ich habe eigentlich schon die ganze Palette durch und ich denke, dass meine Follikel schon
abgestorben sein müssen.
Immerhin hat es sich seit mindestens 4 Jahren nicht verschlechtert! Das ist mit Sicherheit auf die
Mittel zurückzuführen. Also wenn ich gar nichts gemacht hätte, würde ich jetzt sicher
schlechter dastehen. Dennoch sind mir die Ergebnisse zu wenig.
Mir reicht es nicht den HA aufzuhalten, ich möchte eine starke Verdichtung. Aber anscheinend
scheint kein Mittel der Welt so richtig anzuschlagen...

Würdet Ihr mir zu einer Haartransplantation raten? Was anderes scheint ja doch nicht zu
funktionieren.
Auf den Bildern ist mein aktueller Haarstatus. Links mit Blitzlicht und rechts ohne und zusätzlich
kaschiert.
Ich kann es recht gut kaschieren, meine Mitmenschen bemerken meinen HA meist erst, wenn ich
mich bücke und sie direkt auf meinen Hinterkopf schauen können. Aber das ist mir alles noch
zu wenig. Ich möchte wieder volles Haar. Ich bin doch erst 24!
Was würdet Ihr mir raten?
Ich möchte noch anmerken, dass ich meine Haare immer sehr selten wasche (ca. 2-3x im
Monat) und es wird ja auch überall erwähnt nicht zu oft zu waschen. Denkt Ihr, dass
tägliches Haare waschen meine Haare verdichten könnte? Und mit welchem Shampoo?
Ich habe ganz gute Erfahrungen mit dem Head and Shoulders gemacht. Es wirkt ganz
hervorragend gegen Schuppen!

Denkt Ihr, mein HA könnte durch Toxine kommen? Ich war im April beim Arzt und der hat mir die
Toxine im Körper gemessen. Ich habe 37%! Das ist ein sehr hoher Wert. Freie Radikale waren
bei 27% was ebenfalls sehr hoch ist! Seitdem nehme ich zur Entgiftung Chlorella-Algen, Zink,
Mineralien und ganz viele Antioxidantien: Vitamin C, E, Selen und mehrere Teelöffel
OPC-Traubenkernmehl. Es soll 50 mal stärker als Vitamin C+E wirken und zudem hat es einen
super Synergieeffekt. Denn Vitamin C+E verstärken das OPC und OPC widerum verstärkt das
C+E.
Haare wurden aber leider nicht dichter.  
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Danke für Eure Hilfe:) 
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